

Jahresbericht 2020 Sektion Fussball.

Der Spielbetrieb 2020 war leider Corona bedingt nicht möglich. In den Sommermonaten, wurde, unter Einhaltung der Corona Reglements wenige Male mit dem FC Energie Beznau zusammen trainiert. Dafür möchte ich dem FC und dem Sportclub der Axpo für die Kooperation herzlich danken. Seit 2020 hätten wir auch in der Neuen Sporthalle in Würenlingen spielen können. Dies konnte jedoch nur zwei Mal stattfinden. Wir freuen uns diese Gelegenheit in Zukunft wahrnehmen zu können. Ich hoffe das alle Mitglieder der Sektion Fussball gesund und positiv gestimmt bleiben und wenn immer es möglich sein wird sich wieder zum Kicken einfinden irgendwann werden. Ich bedanke mich bei allen die auch in diesem, doch etwas schwierigem, Jahr mit Humor, Freundschaft, guter Stimmung und viel Unterstützung in diesem Jahr dabei waren.

Das traditionelle Turnier werden wir bei Gelegenheit nachholen !!! :-)

Gregor